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Niederschrift  
über die öffentliche Sitzung des Kindertagesstättenausschusses  

Süderheistedt-Norderheistedt-Barkenholm 
am Donnerstag, 12. Februar 2015, in der Kindertagesstätte "Villa Winzig" 

 
Beginn: 20:00 Uhr 
Ende: 21:00 Uhr 
 
Anwesend sind: 
Frau Birgit Meier als Vorsitzende 
Herr Norbert Rohwedder 
Frau Claudia Fourestier 
Herr Thorsten Eggers 
Frau Renate Nötzelmann 
 
Entschuldigt fehlen: 
Herr Carsten Abel 
Frau Anke Stecher 
 
Von der Verwaltung: 
Herr Jan Haalck als Protokollführer 
 
Außerdem anwesend: 
Frau Nadine Ratke, Leiterin des Kindergartens 
 
 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt. Die Einladung ist frist – und 
formgerecht erfolgt. Einwände werden nicht erhoben. 
 
Der Vorsitzende stellt den Antrag, die Öffentlichkeit für die Tagesordnungspunkte  
3. Belegung und Gruppenplanung 2015/2016 und 
4. Personalangelegenheiten 
auszuschließen, weil berechtigte Einzelinteressen berührt werden. Das Wort zum An-
trag wird nicht gewünscht. Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 
 
Tagesordnung  
 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Eingaben und Anfragen 

 nicht öffentlich 
3. Belegung und Gruppenplanung 2015/2016 
4. Personalangelegenheiten 
 
 
TOP 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit   
 
Die Vorsitzende Birgit Meier begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass der Aus-
schuss beschlussfähig ist. Gegen die Einladung und Tagesordnung vom 26.01.2015 
liegen keine Einwendungen vor. Des Weiteren bedankt sie sich bei allen Anwesenden 
für das Erscheinen. 
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TOP 2. Eingaben und Anfragen   
 
Als Gäste sind die Eheleute Glüsing aus Süderheistedt anwesend. Sie wollen sich er-
kundigen, wie es mit den U3-Plätzen in der Kita Süderheistedt im Moment aussieht und 
was für Alternativen sie hätten. Nach der jetzigen Gruppenplanung ist kein U3-Platz 
mehr frei. Alternativ wird an die Kita Hennstedt verwiesen, wo noch U3-Plätze frei sind. 
 
Nadine Ratke trägt noch einige Eingaben vor. 
Zuerst erzählt sie, dass kein fremder Müll mehr vor der Kita liegt. 
 
Als Nächstes fragt sie an, ob die Eingangstür von innen verschlossen werden kann. In 
letzter Zeit machen die Kinder die Tür auf und rennen nach draußen. Norbert Rohwed-
der nimmt sich der Sache an und wird sich nach Möglichkeiten erkundigen. 
 
Ebenso sind Teile der Nestschaukel morsch. Der Bauausschuss wird sich die Schaukel 
angucken. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Birgit Meier  Jan Haalck 
Vorsitzende  Protokollführer 

 


